

Objet : note aux administrés

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous donner les informations suivantes :

La communauté d'agglomération nous a précisé que sont fermés au public :

- Son siège 57 boulevard Gambetta 02300 Chauny
- Les déchetteries intercommunales
- L'Hôtel des formations rue Jean Monnet 02300 Chauny

En ce qui concerne les ordures ménagères seule la collecte des déchets ménagers (bac noir) est maintenue aux jours habituels.

Pour ce qui est des déchets recyclés (bac jaune), dans la mesure où les filières de traitement sont suspendues, la collecte n'est plus assurée jusqu'à nouvel ordre.

La collecte des déchets verts qui devait initialement démarrer le 1<sup>er</sup> avril est reportée à une date ultérieure.

- Les transports scolaires sont suspendus jusqu'à nouvel ordre.
- Les lignes de transport urbain et le TAD (transport à la demande) fonctionnent encore, mais cette situation peut évoluer en fonction de la disponibilité des chauffeurs. Pour tous renseignements sur les transports, consultez le site : [www.bus.tact.fr](http://www.bus.tact.fr)

Pour ce qui concerne la mobilité, la mairie pourra fournir, si vous le souhaitez, les imprimés d'attestation qu'il vous faudra remplir pour justifier d'un déplacement dans le cadre de ce qui est permis.

Si les horaires d'ouverture de la mairie resteront inchangés, je vous invite cependant à limiter autant que faire ce peut vos déplacements. Vous pouvez toujours nous joindre par la messagerie électronique de la mairie. [manicamp@gmail.com](mailto:manicamp@gmail.com) ou bien par la mienne [luc.degonville@wanadoo.fr](mailto:luc.degonville@wanadoo.fr) s'il advenait qu'un problème survienne. Personnellement, je serai les jours de classe présent à la mairie 03 23 39 76 90 ou bien sur mon portable 06 89 58 03 15

Les directives que nous recevrons de l'Etat seront affichées en mairie et relayées sur notre site internet qu'il vous est possible de consulter à <https://manicamp.fr>

Nous sommes en train de vivre un moment plus que particulier voire exceptionnel, restons solidaires, respectons les consignes qui nous sont données pour faire en sorte que nous sortions le plus rapidement possible de cette crise.

Bien cordialement



Le maire

Luc Degonville